

No.25

メイトルの つぶやき



『あなたにとって、これがないと生きていけないものは何ですか』

みなさんお久しぶりです！冬の季節ですが、元気に過ごされていますか。

最近少しずつ暖かくなってきました。みなさんは春の訪れを楽しみにしていますか。

今回は、数ヶ月前にインターネットで見た「Japan Times」の記事をご紹介します。

今回は、『あなたにとって、これがないと生きていけないものは何ですか』でした。金沢市の街角でインタビューした内容について掲載されていました。インタビューを受けた人は、日本人と外国人でした。

英語の教員をしている日本人男性のコメントは「コメディなしでは生きていけないと思います。ほとんど毎日、テレビやインターネットでいろいろなコメディを見ている。特に日本の漫才のテレビ番組を見るのが大好きです。私はいつも仕事で疲れていますが、家に帰ってコメディを見ることで気分がよくなります。笑いは生活の中で最も大切なことだと思います。」と答えました。

ある外国人女性は「音楽はものすごく大事なものだと思います。音楽は新しいアイデアが生まれます。そして、音楽は人々を繋ぐことができます。なによりも、音楽は世界を変えることができます。私は好きな音楽を聞く時、深い喜びを感じています。音楽は喜びの種なのでそれがなかったら私は生きることが絶対できません。」と答えました。



他の外国人男性は、「私の生活の中でワインがなかったら死ぬかもしれないかな・・・日曜日に友だちと昼食を食べながら白ワインを飲むのが大好きです。金沢の寒い冬を凌ぐために赤ワインを飲みます。本当に最高です。」と答えました。



ある日本人の女性は「私にとって最も大切なことは本を読むことです。その目的は、旅行の計画するためです。いろいろな場所について書いてある本を読むと、その場所へ行ってみたいくなります。旅行は私にとってエネルギーを与えます。気分が悪い時、旅行について書いてある本を読むことで気分はとてよくなります。」と言いました。



そして、アメリカ人の男性は「私はコーヒーなしでは生きていけません。」と答えました。彼にとって一日の最高の瞬間は最初のコーヒーを飲むことです。「コーヒーのことだけしか考えられない日もあります。私はコーヒー中毒ではないかと思っています。」と加えました。



実は、私はその人の気持ちがよくわかります。私もコーヒーなしでは生きていけないと思います。コーヒーの香りを嗅ぐだけで、すぐにリラックスすることができます。

私は夫のドユドユにも同じ質問をしました。彼の返事は「私は人間なしでは生きていけません。だから無人島についたら一日で気が変になりそうだ。」と答えました。

みなさんは、これがないと生きていけないものは何のでしょうか・・・。

メイトルさんへの質問は
meital@town.yaotsu.lg.jp までどうぞ！